

平成25年度

SEASON 1

平成25年12月19日

安積第三小学校



全校児童数

492名

12月19日現在

安積三小 学校だより  
三しょうの丘 No. 22  
(承認 賞賛 奨励)

文責：校長 松本 学

創立34年

本来の冬の寒さがやって来ました。郡山駅前や住宅地のきらびやかなイルミネーションが寒さを一時忘れさせてくれます。

20日(金)は第2学期の終業式です。冬本番を迎え、ますます子どもたちは元気です。事故や怪我のない冬休みを願います。



### 安積町学校PTA連絡協議会



【全体会の様子】

略称：安積6校連（安積一小、安積二小、安積三小、永盛小、安積中、安積二中）協議会が安積二中で開催されました。

校長部会、PTA会長部会、校外補導・事務担当者部会の3部会に分かれ、情報交換・PTA球技大会・冬休みの生活等について話し合いました。

◇南ブロック（安積地区）球技大会について（予定）

- ・H26年7月27日（日）
- ・安積三小体育館・校庭～スポーツ広場会場

◇携帯・スマホの事故多発。

- ・父母のものを夜中こっそり使う（多額の請求）
- ・スマホの「Line」によるいじめ・犯罪

### 第2回学校評議員会を開催しました。

12月13日（金）18：30～、標記の会を校長室で行いました。第2学期の成果と課題を保護者アンケートや教員の自己評価の結果をもとに、話し合いをしました。



【学校評議員会の様子】

(1) 地域で子どもの成長を見守ることの大切さ

- ①地域で協力できることがたくさんあるので、学校から積極的に要請して欲しい。
- ②学校内で地域の方々の顔がいつも見えることが大切である。（諸地域講師、花壇整備等々）

(2) 家庭学習に於ける教師と保護者の関わり方が大切である。

(3) 子どもたちと「本音」で話し合うことが大切である。

(4) 授業参観後の懇談会で、解決したい課題について、話題を決め話し合うことも効果的である。（家庭学習……等）

### 安積地区地域サポートチーム一斉下校指導

12月16日（月）14：30～、安積地区地域サポートチームの方々約50名が学校にお出でになり、子どもたちと一緒に下校をしていただきました。



【サポート隊長の挨拶】



【笹川交番所長さん挨拶】



【下校の様子】

本日は、朝から寒く、風も強く、道路は部分的に凍結がありました。でも、子どもたちは怪我なく元気に登校してきました。

笹川交番所長さんからは、交通事故防止について話がありました。

※「子どもたちを守る活動」に、こんなにも大勢の地域の方々が寒い中を学校まで来ていただき、さらに各方部まで一緒に下校指導をしていただき、心から感謝申し上げます。

冬休みは、お子様の全てのご指導をお願いいたします。

冬季休業中の事故防止等について

- 1 交通事故防止（大切なお子様の命を守る）
  - (1) 雪道や凍った道での自転車乗り禁止
  - (2) 大きな道への飛び出し禁止（いったん停止）
- 2 不審者等による事故防止
  - (1) 暗くなる前の帰宅（16：00前には、既に暗くなります）
  - (2) 一人で寂しい道を歩かない。（人気の無い敷地での遊び危険）
  - (3) 疑わしければ、即「110番通報」のちに学校へ（不審者・不審電話等）
  - (4) ゲームセンター・繁華街等には、必ず保護者同伴で！（犯罪に巻き込まれない）
- 3 家庭学習の継続  
※学校の学習内容は、繰り返さないと何も身につけません。また、すぐ忘れます。休み中も、一定の学習時間で継続的に学習をすることで、3学期につながります。
- 4 その他  
※保護者が留守のお宅には、決して友だちを入れない。  
※携帯・スマホ・ゲーム機から離れることも大切です。



【腰高とら】

今学期最後の読み聞かせをお願いしました。

12月17日（火）には、「まつぼっくり」さん、12月18日（水）は、「おはなしクレヨン」さんに授業としての読み聞かせをしていただきました。



【まつぼっくりさん】 【おはなしクレヨンさん】

児童会でも「読み聞かせ」やテレビ放送での「紙芝居」などの活動に大変参考になっており、子どもたちの読書意欲の向上にも大変役だっております。

鼓笛の練習が始まっています。

放課後、音楽室や教室、体育館から鼓笛の練習音が聞こえてきます。

6年生が先生になって、自分の持っている技術を後輩の5年生に伝えてい



ます。たいへん微笑ましい光景です。

次年度の運動会練習がスタートしています。

感謝状を贈呈します。

12月20日（金）の第2学期終業式で、今まで本校の教育環境整備や学習活動充実に大きなご支援をいただきました地元の4団体さんに感謝状を贈呈する予定です。

- まざんね会 様
- 安積南公民館学習ボランティア 様
- 読み聞かせグループ「おはなしクレヨン」様
- 読み聞かせグループ「まつぼっくり」 様

※当日は、児童代表に一言を添えて、感謝状を贈呈してもらいます。

次年度以降もさらにご支援をいただく予定です。ありがとうございました。

放射線量も低く落ち着いております。

【学校敷地の空間放射線量】 12月17日（火）測定

○ 校庭：1cm 5カ所平均	0.170	μSv/h
○ 校庭：50cm 5カ所平均	0.172	μSv/h
○ 1階教室（50cm）窓開放	0.050	μSv/h



【モニタリングポスト】  
0.131 μSv/h  
12月16日（月）